

# ¿Cómo se explica?

Señor Director:

Mientras la página web del Ministerio de Educación informa que el presupuesto para "consolidar" el plan de reactivación educativa para 2024 es de \$30.000 millones, lo que implica un incremento de 4,2% respecto del anterior, en la edición de ayer este medio nos informa que crece la oferta de establecimientos educacionales informales por falta de cupos e inseguridad.

Recursos claramente hay. ¿Cómo se explica esta vergonzosa situación?

**FLORENCIA LARRAÍN V**